



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Mission régionale d'autorité environnementale  
AUVERGNE - RHÔNE - ALPES

Le 23/04/2024

### MRAe Auvergne-Rhône-Alpes

Inspection générale de l'Environnement et du Développement durable

La Mission régionale d'autorité environnementale MRAe Auvergne-Rhône-Alpes a délibéré les avis suivants entre le 10 avril 2024 et le 23 avril 2024 :

### AVIS DÉLIBÉRÉS

- [Aménagement d'une friche industrielle 6 Park Vivienne, sur la commune de Veurey-Voroize \(38\)](#)

*Construction par 6e Sens Entreprises, gérant de la SNC Bananas Fritas, de lotissements d'activités logistiques et industrielles sur un ancien site industriel au sein de la zone d'activité Actipole, sur la commune de Veurey-Voroize, en aval de Grenoble dans la vallée de l'Isère, sur une surface totale de 9,5 ha.*

- [Modification n°1 du plan local d'urbanisme \(PLU\) de la commune de Nyons \(26\)](#)

*Modification du PLU de la commune de Nyons qui compte environ 6 800 habitants, consistant à créer deux secteurs de taille et de capacité d'accueil limitées (2 220 m<sup>2</sup> et 2 530 m<sup>2</sup>) pour le développement d'un accueil touristique, à mettre à jour la liste des emplacements réservés, à ajuster les règlements graphique (secteur des Tuillières et quartier de la Maladrerie) et écrit.*

- [Implantation d'un parc agrivoltaïque Chapus sur la commune de Roussas \(26\)](#)

*Implantation de panneaux photovoltaïques sur la commune de Roussas dans le département de la Drôme. La puissance installée sera de 4,99 MWc sur une surface d'emprise de 6,2 hectares délimités par une clôture pour une surface projetée de 2,17 hectares. Le projet est porté par Q ENERGY France via sa société de projet CPES Chapus.*

### Service presse IGEDD / MRAe

Mathilde Lambert – Tél : 01 40 81 90 08

Mél : [mathilde.lambert@developpement-durable.gouv.fr](mailto:mathilde.lambert@developpement-durable.gouv.fr)

Karine Gal - Tél : 01 40 81 68 11

Mél : [karine.gal@developpement-durable.gouv.fr](mailto:karine.gal@developpement-durable.gouv.fr)

Contacts presse du ministère de la Transition écologique

Tél : 01 40 81 18 07

Mél : [presse@ecologie.gouv.fr](mailto:presse@ecologie.gouv.fr)

- [Augmentation de puissance de la centrale hydroélectrique du Moulin Grand sur la commune de Massiac \(15\)](#)

*Augmentation de puissance par Babal Hydro d'une micro-centrale hydroélectrique existante sur la rivière Alagnon par la mise en service de la deuxième turbine existante et aménagement ou extension d'infrastructures existantes. La production annuelle, doublée par rapport à l'actuelle, est estimée à 1,486 GWh.*

- [Modification du plan local d'urbanisme \(PLU\) de la commune de Châteauneuf \(73\)](#)

*Modification de son plan local d'urbanisme (PLU), par la commune de Châteauneuf (73) située entre Albertville et Montmélián, sur la rive gauche de l'Isère, en vue de régulariser la construction d'un entrepôt de stockage et de gestion de palettes bois sur une plateforme terrassée existante pour une emprise au sol limitée à 1 850 m<sup>2</sup>.*

- [Mise en compatibilité n°3 du plan local d'urbanisme intercommunal \(PLUi\) du Bas-Chablais dans le cadre d'une déclaration de projet pour la construction d'un lycée et d'une gare routière sur le territoire de la commune de Douvaine \(74\)](#)

*Mise en compatibilité n°3 du plan local d'urbanisme intercommunal (PLUi) de la communauté de communes du Bas-Chablais ayant pour objet de permettre la construction d'un lycée et d'une gare routière sur la commune de Douvaine (Haute-Savoie), avec comme prérequis le déplacement d'un magasin alimentaire de l'enseigne « Lidl » à la place duquel est prévue l'implantation de la gare routière.*

- [Remplacement de la télécabine des Chenus et démontage du télésiège des Coqs sur la commune de Courchevel \(73\)](#)

*Remplacement de la télécabine quatre places des Chenus, datant de 1969, et offrant un débit de 1 200 personnes/h par une télécabine dix places avec un débit de 2 400 personnes/h, et démontage du télésiège des Coqs (datant de 1994). L'opération présentée par la Société des Trois Vallées (S3V) est située au sein du grand domaine skiable des Trois Vallées, en Tarentaise.*

- [Poursuite de l'exploitation et extension de l'installation de stockage de déchets non dangereux \(ISDND\) de Puy-Long sur la commune de Clermont-Ferrand \(63\)](#)

*Evolution portée par le Valtom, syndicat pour la valorisation et le traitement des déchets ménagers et assimilés, d'un site accueillant des déchets depuis 1956, localisé à six kilomètres à l'est du centre de Clermont-Ferrand. La capacité maximale annuelle de stockage de déchets est fixée à 80 000 tonnes par an, évolutive jusqu'à 90 000 t/an. Un système d'épuration du biogaz produit par les déchets et une injection dans le réseau de distribution de gaz naturel sont prévus.*

- [Parc éolien de Pradelles sur la commune de Pradelles \(43\)](#)

*Installation et exploitation par la SAS Parc éolien de Pradelles de quatre éoliennes aux confins de la Lozère et de l'Ardèche, à l'extrémité méridionale de la chaîne volcanique du Devès. Leur hauteur serait de 142 m en bout de pale pour une hauteur de mât d'environ 91 m et une puissance unitaire de 3 MW. La puissance totale prévue du parc serait de 12 MW.*

La MRAe Auvergne-Rhône-Alpes a également délibéré collégalement des avis conformes sur des évolutions de documents d'urbanisme que vous trouverez [ici](#).

**La mission régionale d'Autorité environnementale Auvergne-Rhône-Alpes** émet des avis et des décisions portant sur la qualité de la démarche d'évaluation environnementale et sur la prise en compte de l'environnement par le projet ou le plan ou programme ainsi que sur la lisibilité du dossier pour le public. Ses avis et décisions s'adressent à la maîtrise d'ouvrage du projet ou l'organisation en charge d'élaborer le plan ou programme, à l'autorité en charge d'autoriser le projet ou d'approuver le plan ou programme ainsi qu'au public afin qu'il soit en mesure de contribuer aux décisions qui le concernent. La MRAe est composée de membres issus de l'IGEDD et de membres associés, issus de la société civile ; ils délibèrent collégalement leurs avis. Pour l'exercice de sa mission, la MRAe bénéficie de l'appui technique d'une équipe de la Dreal Auvergne-Rhône-Alpes.

Retrouvez l'ensemble des avis et décisions et les rapports annuels de la MRAe Auvergne-Rhône-Alpes sur son site :  
<http://www.mrae.developpement-durable.gouv.fr/auvergne-rhone-alpes-r7.html>